

Morelos - Aterrizan en Morelos Escuelas al Cien



Aterrizan en Morelos Escuelas al Cien

COMUNIDAD / ABRIL DE 2014

CUERNAVACA, MORELOS.- Alejandro Pacheco Gómez, delegado de la Secretaría de Educación Pública (SEP), aseguró que el programa Escuelas al 100 avanza positivamente en la entidad. Como se recordará, como parte de la reforma educativa se inició con el programa que busca la mejora de las instalaciones de las escuelas públicas del país de nivel básico. Fue el año pasado cuando se firmó el convenio de colaboración con cada una de las entidades del país, a quienes se les asignarían recursos para poner en marcha el programa. En el caso de Morelos fueron mil cuatro millones de pesos los que se destinaron. Comentó que la próxima semana se reunirá con autoridades educativas del estado para afinar detalles del programa que ya se ha definido para su aplicación. Informó que de acuerdo con el diagnóstico del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed) se llevó a cabo la selección de los planteles de nivel básico, principalmente en aquellos con mayores necesidades de infraestructura educativa. La inversión se realizará para mejorar seguridad estructural y condiciones generales de funcionamiento, servicios sanitarios, mobiliario y equipo, sistema de bebederos, accesibilidad, áreas de servicios administrativos, infraestructura para la conectividad, espacios de usos múltiples, áreas de servicios administrativos, infraestructura para la conectividad y espacios de usos múltiples. En Morelos son alrededor de 100 planteles los que se han elegido en este programa y se han asignado montos que varían de acuerdo al tipo de obra que se realizará en cada uno. 1 mil 400 millones de pesos son los recursos que serán destinados para Morelos dentro del programa Programan reunión El delegado de la SEP, Alejandro Pacheco Gómez, aseguró que durante la próxima semana se reunirá con autoridades educativas del estado para implementar las primeras acciones. Depuración Se prepara un listado con los planteles donde es necesaria mayor infraestructura, los que serán rehabilitados.